

Promouvoir l'inclusion par le basket

Dans la salle Omnisports de Koenigshoffen se sont déroulées ce samedi des rencontres de basket entre les clubs Joie et Santé Koenigshoffen (JSK) et Baskin de Fribourg en Allemagne. Petite particularité : les équipes mixtes étaient composées de personnes valides et de personnes handicapées.

Affiche de l'activité Basket pour tous se déroulant les mercredis. Photo DNA

Guillaume Gérold, éducateur pour personnes handicapées et ancien joueur de basket, a souhaité allier sa passion pour ce sport et ses connaissances professionnelles en proposant à JSK ce projet unique en Alsace qui a débuté en septembre 2022. « Le sport ne doit pas se limiter à une pratique exclusive entre personnes handicapées ou entre personnes valides mais associer les deux au sein d'une même équipe précise-t-il, il faut que ce soit un reflet de la société. »

Le sport : un exemple d'intégration

Comme exemple d'intégration, citons Émeline, 24 ans, qui s'initie avec bonheur à ce type d'activité qui lui permet une parenthèse hors du monde du handicap. Son frère et sa mère témoignent d'un réel épanouissement de la jeune femme dans la découverte de la cohésion et de l'esprit d'équipe.

Forts de cette expérience, Denis Oehler, président du comité départemental de basket du Bas-Rhin, ainsi que François Marcadé, responsable JSK, souhaitent que d'autres sports d'équipe s'ouvrent à une telle expérimentation et englobent un nombre croissant de handicaps.

Avis aux amateurs, et, comme le souligne Guillaume Gérold, « contrairement aux enjeux des compétitions paralympiques, aucune exigence de résultat : ici le sport inclusif rime avec plaisir. »



CRÉONS UNE SEULE ÉQUIPE ENSEMBLE
Venez jouer comme vous êtes!

À partir du
07.09
2022
20h / 21h30

TOUS LES MERCREDIS
Gymnase Marcelle Cahn
2 rue Henri Loux, 67200 Strasbourg
Arrêt de Tram D "POTERIES"

Information et inscription au 06 59 50 59 91 ou gui.gerold@live.fr

Ouvert à tous à partir de 14 ans!

DNA 17/02/2023